



„Soll ich euch nicht etwas über den Dajjal erzählen, was kein Prophet vor mir seinem Volk erzählt hat? Er ist einäugig, und er wird mit etwas kommen, das wie das Paradies und das Höllenfeuer aussieht

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Soll ich euch nicht etwas über den Dajjal erzählen, was kein Prophet vor mir seinem Volk erzählt hat? Er ist einäugig, und er wird mit etwas kommen, das wie das Paradies und das Höllenfeuer aussieht. Doch das, was er als Paradies bezeichnet, ist in Wirklichkeit das Höllenfeuer. Ich warne euch vor ihm, so wie Nuh sein Volk vor ihm gewarnt hat.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - informiert seine Gefährten über den Dajjal, seine Eigenschaften und seine Zeichen, auf eine Weise, wie es kein Prophet vor ihm getan hat. Dazu gehört: Er ist auf einem Auge blind. Und dass Allah - erhaben ist Er - ihm etwas gegeben hat, das wie das Paradies und das Höllenfeuer aussieht, entsprechend der visuellen Wahrnehmung. Aber sein Paradies ist Feuer, und sein Feuer ist Paradies. Wer ihm gehorcht, den wird er in dieses Paradies eintreten lassen, wie es die Menschen sehen, aber es ist ein sengendes Feuer. Und wer ihm nicht gehorcht, den wird er ins Feuer werfen, wie es die Menschen sehen, aber es ist ein angenehmes Paradies. Dann warnte uns der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - vor seiner Versuchung, so wie Nuh sein Volk warnte.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3110>

